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タウンミーティング記録 未来へつなごうふじみ野市 

日 時 平成 30 年 9 月 27 日（木）午後 7 時～8 時 30 分 

場 所 駒林会館 

参加者数 24人 
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市 長 
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市 長 

 

 

市 長 

 

 

ことしは民生委員の方が 3年に 1回の居住者カードの回収をしてい

ますが、負担が大きいと聞きます。駒林自治会では自治会加入者の方

は自治会で回収していますが、未加入世帯は民生委員が回収をしてい

ます。民生委員をやって下さるという方も少ないそうですし、居住者

カードに市の持っている情報や医療機関の持っている情報を活用で

きないでしょうか。 

 

民生委員の方の負担が大きいことや、やってくださるという方が減

少していることは承知しておりますし、タウンミーティングの際にも

そういうご意見が出ます。ただ、ご提案の市の情報の活用につきまし

ては、目的外利用に供することができませんので、現実には難しいと

思います。 

 

他の自治体では居住者カードの作成をやめたという話を聞きまし

た。居住者カードの必要性と作成の方法については検討してほしいと

思います。 

 

カードの作成をやめた自治体があるという話は確認できておりま

せんが、提案として承り、後ほどご回答させていただきます。 

 

先ほど、パワーポイントの説明で公民館の利用料についてお話しさ

せていただきました。公民館をはじめ、公園や道路など公共施設は市
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のものだと思っている方が多いと思いますが、維持や補修等には皆さ

んの税金が使われています。公共施設は皆さんの財産であり、その管

理を請け負っているのが市役所であるということを改めてご理解い

ただきたいと思います。 

 

私たちは公民館利用料を減免で使わせてもらっています。あまり金

額が高いと負担になりますが、市長の説明のとおり、多少の負担は必

要だと思います。 

 

私たちは有料で使わせてもらっています。それはいいのですが、減

免団体の判断基準の一つが、会員の市民の構成割合というのは不公平

な感じがします。市民の方の名前だけ借りて構成している団体もある

という話を聞いたことがあります。 

 

減免ということで、団体によって公共施設予約システムで利用希望

日を予約する際、予備日も予約するのですが、その後、予備日をキャ

ンセルしないままにしているというご意見も聞いたことがあります。 

 

最近こちらに引っ越してきました。公民館などの利用者は多いので

しょうか。私は公共施設は市民の税金で運営されているのですから、

無料が望ましいと思います。そこで市外の方から多く徴収すればいい

と考えていましたが、先ほどのご意見で市民の名前だけ登録している

団体が存在するのであれば、難しいのかなとも思います。利用料を徴

収するには、利用者のデータ化が必要ではないでしょうか。 

 

ここで説明している利用料というのは、例えば電気代などわずかな

金額を意味しています。みんなが少しずつ負担していくことが、持続

可能なまちに繋がると考えています。 

 

循環ワゴンの利用状況はいかがですか。 

 

以前の中型のバスで運行していた時は年間 3,000万円の赤字で、バ

スを利用しない方の税金も使って運行していました。もともと旧大井

町を走行していた 2台のバスを合併後は全市域を運行させたわけです

が、利便性が問題となり、小型化し、本数を増やすことにしました。

結果として利用者は増えています。また、同時期に始めたお出かけサ
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ポートタクシーも好評で、最近はタクシー会社になかなか電話がつな

がらないという声も聞くようになりました。ただ、市内限定の運行で

すので市外の病院まで行ってほしいという要望が高く、今後の課題と

なっています。 

 

お出かけサポートタクシーを利用できるのはどういう方ですか。 

 

65歳以上の方のほか、妊婦の方、障がい者の方、未就学児のいる家

庭などが利用できますが、市役所への届け出が必要です。 

 

お出かけサポートタクシーの行き先が増えてとても便利になりま

したが、利用時間が午前 8 時 30 分から午後 5 時なので、30 分くらい

延長してもらえると助かります。 

 

ご意見として承ります。 

 

運動公園にプールはできませんか。 

 

プールの計画はありません。跡地にはフットサルや３on３のコート

などの整備を考えています。 

 

さぎの森小学校をグラウンドゴルフで利用させてもらっています。

自分たちで校庭の草むしりをしています。 

 

とてもありがたいお話です。 

 

ふじみ野市が若い世代が多く、税収も増えていると聞きました。こ

れからの自治体を運営していくためには、安心安全が重要だと思いま

す。子どもや高齢者、女性も関心が高く、人口が増える要因の一つだ

と思います。振り込め詐欺防止ですとか、LED化した防犯灯の話など、

安心安全の話を市長から詳しく聞きたかったと思っています。 

 

貴重なご提案、ありがとうございます。タウンミーティングは毎年

さまざまなテーマで行っており、東日本大震災の後は防災をテーマに

行いました。ことしは受益者負担をテーマに掲げたため、時間的に他

の施策の話をすることはできませんでした。現在、ふじみ野市は子育



- 4 - 

 

てを政策の柱にしていて、若い世代の転入も増えるなど政策効果は確

実にでていますので、ご提案の安心安全もすでに取り組んでいるとこ

ろではありますが、さらに注力して市政運営をしていきたいと思いま

す。 

 


